

[News](#)

News: Reederei Norden-Frisia bietet Tagesfahrten zum Musikfestival

Beigetragen von JNN am 19. Mai 2022 - 12:07 Uhr

Endlich ist es wieder soweit: Das 21. Juister Musikfestival steht in den Startlöchern. Rund 20 Bands aus unterschiedlichsten Musikrichtungen - von Rock über Reggae bis zu plattdeutschem Liedgut - freuen sich vom 26. bis 28. Mai auf mehrere tausend Inselgäste als Publikum.

Die Reederei Norden Frisia unterstützt den zu erwartenden Ansturm der Musikfans mit Tagesfahrten am Donnerstag (26. Mai) und Freitag (27. Mai). „Uns ist sehr daran gelegen, dass das Festival nach so langer Pause wieder ein voller Erfolg wird“, sagt Jens Wellner, Geschäftsstellenleiter der Reederei Norden-Frisia auf Juist. Das Festival sei eines der absoluten Highlights des Jahres. „Darum wollen wir jedem Musikfan die Möglichkeit geben, dabei zu sein“, so Wellner.

Die Tagesfahrten mit der Fähre gehen an Himmelfahrt (26. Mai) ab Norddeich um 9:00 Uhr und zurück um 20:30 Uhr, am Freitag (27. Mai) ab Norddeich um 10:00 Uhr und zurück um 20:00 Uhr. Wer noch flexibler sein möchte kann auch den Inselexpress mit kleineren Schnellfähren nutzen. Aktuelle Fahrplaninformationen gibt es unter www.inselfaehre.de oder inselexpress.de.

TEXT UND FOTO: AG REEDEREI NORDEN-FRISIA

Article pictures

